



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 25 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Arquitecto **Teodoro González de León** pidió en el congreso, juicio político en contra del Secretario de obras públicas, **José Luis Covarrubias**. Los diputados están analizando la denuncia, esto por la construcción de la ciudad de las artes y el teatro metropolitano. (NT)

El abogado **Jaime Moreno**, representante legal del arquitecto **Teodoro González de León**, confirmó el juicio político que se interpuso en el Congreso del Estado contra el secretario de obras públicas del estado, **José Luis Covarrubias**. Aseguran que **Covarrubias** ha violentado diversas leyes, como la ley de obra pública. (NT)

SOCIEDAD

Gerardo Quirarte, director de gestión de emergencias confirmó el hallazgo del total de los cilindros del gas cloro que se robaron de una de las instalaciones de la CEA el fin de semana. Dijo que la prioridad de ellos era atender el riesgo hacia la población. (NT)

La policía encontró todos los tanques de gas cloro que fueron robados el fin de semana a la CEA. Anoche, protección civil canceló la alerta emitida ante el riesgo de una fuga. Los últimos 5 tanques de gas Cloto fueron abandonados en un camino de terracería a un lado de una parcela en Pedro Escobedo. (NT)

Tres paracaidistas cayeron mientras hacían vuelo de práctica de parapente en las inmediaciones del cerro del Tángano, dos de ellos tuvieron lesiones leves pero el otro murió por el golpe que recibió al caer. (NT)

Las autoridades municipales han advertido del peligro que representa la práctica de parapente en las inmediaciones del cerro del Tángano. El secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve** dijo que las autoridades ni pueden prohibir la práctica de deportes extremos, pero piden que se realice con expertos para evitar este tipo de tragedias. (NT)

Tianguistas del barrio de La Cruz se quejan por la falta de suministro eléctrico, pese a que según ellos, pagan todos los derechos para obtenerla. (NT)

En la temporada vacacional se registran más accidentes en las calles. La policía hizo un balance sobre la incidencia de accidentes de tránsito en las calles, y dijeron que calles con mayor afluencia como lo es avenida Zaragoza, Constituyentes, avenida de la Luz, es donde se dan mucho los alcances por no respetar los señalamientos. (NT)

Sondeo. Algunos automovilistas señalaron que la única manera para evitar los accidentes automovilísticos es que cada conductor asuma las medidas necesarias para preservar su seguridad y la de los demás. (NT)

En esta temporada vacacional los padres de familia toman precauciones para evitar accidentes en el hogar, ya que en esta temporada los niños pasan más tiempo en la casa. (NT)

Tres contenedores en la colonia Colinas del Sur se encuentran abandonados y llenos de basura. Es la situación que vive la mayoría de las colonias irregulares donde el servicio recolector de basura es irregular. (NT)

La plaza ubicada en Cerrito Colorado está en muy malas condiciones y dañada por el vandalismo, llena de graffitis que dejan ver la inseguridad que se vive en esta plaza. (NT)

MUNICIPIOS

El alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, tiene un nuevo objetivo: derribar más de cien árboles que se encuentran en la rívera del río y que están muertos. El Presidente municipal aseguró que esto es para evitar inundaciones en la época de lluvias, ya que los árboles, dice, cambian el curso del agua. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Historia de Doña Pueblito que desde hace varios años tuvo que soportar a su esposo, quien sin motivo alguno la golpeaba, además le quitaba el dinero que ella ganaba y la obligaba a tener relaciones sexuales. (NT)

En una reunión donde participaron los diputados integrantes de la comisión de derechos humanos con el secretario de gobierno, el procurador, el secretario de seguridad pública, el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega**, se dio a conocer que la incidencia delictiva en Querétaro ha disminuido en un 22%. (NT)

Pese a las medidas tomadas por las autoridades y la presencia de semáforos, muchas personas siguen sin respetar los señalamientos. Los peatones dicen que algunos automovilistas no respetan los semáforos que hay para que atraviesen. (NT)